



Newsletter 17/2018

vom 14. Juni

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Kreistag in Wanderath

Duplizität der Ereignisse: Als Herbert Kommer 2003 als Vorsitzender des Fußballkreises Rhein/Ahr ausschied, geschah dies in seinem Wohnort Dümpelfeld. 15 Jahre später hat auch der amtierende Kreisboss Walter Merten ein Heimspiel, wenn er am Montag, 18. Juni, nach über 30-jährigem Wirken im Kreisvorstand verabschiedet wird. Beim Kreistag, der um 19 Uhr in der Halle am Sportplatz in Baar-Wanderath beginnt, wird auch Hans-Josef Schneider nicht mehr kandidieren, er für das Amt des Medienreferenten, das er seit 1988 bekleidete.



Walter Merten war 15 Jahre Kreisvorsitzender und 16 Jahre für den Jugendbereich tätig, beim Kreistag am kommenden Montag kandidiert er nicht mehr.



Hans-Josef Schneider war seit 1988 für die Medienarbeit im Fußballkreis Rhein/Ahr zuständig. Auch er stellt sich in Wanderath nicht mehr zur Wahl.

Ehe es zu den Neuwahlen des Kreisvorstandes, der Bestätigung des Kreisjugendausschusses und der Wahl des Beisitzers und der Vertreter für den Verbandsbeirat kommt, wird Merten nicht nur die letzten drei Jahre Revue passieren lassen, sondern auch auf die Entwicklungen während seiner 15-jährigen Amtszeit eingehen. Zu Wort kommt auch der Vorsitzender der Kreisspruchkammer. Walter Desch, Präsident des Fußballverbandes Rheinland, wird das aktuelle Geschehen auf Verbandsebene beleuchten. Geehrt werden verdiente Fußballfunktionäre. Den Abschluss der umfassenden Tagesordnung bilden die Erledigung von Anträgen und die Ortswahl für den Kreistag 2021.

Weil zwei Mitarbeiter ausscheiden, die über einen sehr langen Zeitraum die Geschicke des Fußballs im Kreis mitbestimmt haben, sollte der Rahmen stimmen. Daher ergeht der Appell an die Vereine im Kreis, in Wanderath für ein volles Haus zu sorgen. Immerhin erfolgt hier auch eine Weichenstellung für die nächsten drei Jahre!

2. Entscheidungen im Juniorenfußball

Qualifikation zur A-Junioren-Bezirksliga

Gruppe 1

SG Heimersheim - FC Plaidt	1:5
JSG Maifeld - JSG Mendig	3:1
JSG Mendig – SG Heimersheim	11:0
FC Plaidt – JSG Maifeld	3:2

Gruppe 2

JSG Kempenich - JSG Grafschaft	1:2
SG Andernach II – JSG Kempenich	17:2

Am kommenden Samstag spielen:

FC Plaidt – JSG Mendig um 16.30 Uhr in Ochtendung
JSG Maifeld – SG Heimersheim um 16.30 Uhr in Westum
JSG Grafschaft- SG Andernach II um 17 Uhr in Vettelhoven

Aufstieg zur C-Junioren-Bezirksliga

FC Plaidt - JSG Westum am Samstag, 16. Juni, um 14.30 Uhr in Ochtendung (Kunstrasen)

Aufstieg zur D-Junioren-Bezirksliga

JSG Vordereifel Kürrenberg - FC Andernach am Donnerstag, 14. Juni, um 18.30 Uhr in Mendig.

3. Rheinland-Pokalsieger aus dem Kreis

Bereits am vergangenen Freitag sicherten sich in beeindruckender Weise die A-Junioren der SG Andernach den Titel als Rheinlandpokalsieger. Sie gewannen gegen den Regionalliga-Aufsteiger Eisbachtaler Sportfreunde mit 5:0. Hierzu Glückwunsch an alle, die am Tollen Erfolg beteiligt waren.

Auf neutralem Platz in Mendig gewannen die C9-Juniorinnen des SC 13 Bad Neuenahr am Mittwoch, 13. Juni, den Verbandspott. Sie setzten sich in einem sehenswerten Finale gegen den TSV Emmelshausen mit 4:0 Toren durch. Herzlichen Glückwunsch auf an diese Mannschaft und ihr Umfeld.

4. SG Bad Breisig meldet keine Seniorenmannschaft

Wie der Presse zu entnehmen war, meldet die SG Bad Breisig für die neue Saison keine Herrenmannschaft mehr. Damit wird ein weiterer Platz in der B-Klasse frei, der aber nicht nachbesetzt wird. Beide Staffeln der Kreisliga B werden demnach mit 13 Mannschaften den Punktspielbetrieb aufnehmen.